"Smet est seul responsable de l'état de l'immobilité dans la capitale"

MOBILITÉ "Les lobbies anti-voitures se réjouissent de leur prochaine victoire pour se débarrasser des voitures : la fermeture du Viaduc Herrmann-Debroux. En délaissant depuis des années les tunnels et viaducs de la capitale, ils réussissent leur croisade anti-voiture. Pascal Smet et ses acolytes, dont Bruxelles Mobilité, continuent à pourrir la vie d'êtres humains qui, pour la grande majorité d'entre eux, ont souvent besoin de leur voiture pour se déplacer. Il est temps qu'une vraie politique de mobilité soit mise en place visant une coexistence harmonieuse entre l'ensemble des usagers pour une mobilité fluide et efficace. Smet est seul responsable de l'état de l'immobilité dans la capitale et doit prendre ses responsabilités et non imposer ses choix personnels."

J. S., par courriel